



児童発達支援・放課後等デイサービス
ネクストエール 立川教室



5月

プログラム

月	火	水	木	金	土
2	3	4	5	6	7
児発	運動療育	憲法記念日 教室お休み	みどりの日 教室お休み	こどもの日 教室お休み	運動療育
放デイ	コロコロキャッチ ボール				ちぎり絵 「夏がテーマ」
	9	10	11	12	13
児発	食育活動				
放デイ	レクリエーション 新聞紙ダーツ	公園遊び	公園遊び	ちぎり絵 「夏がテーマ」	科学遊び
	16	17	18	19	20
児発	家族交流会				
放デイ	科学遊び	避難訓練	ちぎり絵 「夏がテーマ」	レクリエーション 質問ゲーム	公園遊び
	23	24	25	26	27 OT観察
児発	制作活動				
放デイ	公園遊び	ちぎり絵 「夏がテーマ」	科学遊び	制作 ビーズアクセサリー	レクリエーション カードゲーム
	30	31			
児発	感覚遊び	避難訓練	 NEXTERE_0901	インスタグラムでお子様の様子をご覧ください!	
放デイ	ちぎり絵 「夏がテーマ」	科学遊び			

～グループ代表より～

この一年も大変な年となりました。常に不安と戦いながらの生活。消毒液のタンクを差し出すと何の迷いもなく手のひらを出す子ども達に違和感を感じながらもあたりまえになっている事に「何で世の中になってしまったのか?」と悲しさを覚えます。子ども達には、不安にさせるのではなく、現実をしっかりととらえ、何にでも対応できる逞しさを持って生きていって欲しいと願うばかりです。

もう一つ、社会問題として今、戦争が起きています。平和な日本の中にいる私達は、テレビのニュースに実感はなかなか湧きませんが、様々な人々が死の恐怖と戦っている事が現実です。武力ではなくなぜ、様々な手段で解決することが出来ないのでしょうか?

教室で子ども同士でトラブルが起こった時、暴力をしてはいけないことを様々な手法で教えていきます。また、どうしたらよかつたのかも考えさせ伝えています。このような世界情勢で再度、日々の子どもとの関わりの中での接し方や伝え方の重要性を考えさせられた出来事でした。

令和3年度の最後に…大きな事故、怪我なく何とか1年終わる事を本当に嬉しく思います。いつも温かく見守って下さった保護者の皆様ありがとうございました。子ども達は昨年から1歩も2歩も前に進む事ができました。私達、職員も成長させていただきました。ネクストエールに関わってくださった全ての方に感謝いたします。

☆お知らせ☆

- ・27日(金)は作業療法士の先生がいらっしゃり、プログラムの中でお子さんの様子を見て頂きます。
- ・児童発達支援の「食育活動」「家族交流会」につきましてはコロナウイルスの感染状況に応じて変更の可能性もあります。別途お知らせいたします。

☆日々の活動☆



←ひな祭り
放デイ

壁面制作→
児発

